

En Cuba disertarán sobre Psicología en emergencias y desastres



La Habana, 13 oct (RHC) En saludo al Día Mundial de Reducción de Desastres, proclamado por las Naciones Unidas el 13 de octubre, expertos cubanos realizan un evento en La Habana sobre Psicología en emergencias y desastres, no solo en su país sino en otras latitudes.

El Doctor en Ciencias Alexis Lorenzo, Presidente de la Sociedad Cubana de Psicología informó a la **ACN** que Kenny Díaz, Profesor Instructor, Aspirante a investigador del Centro de Investigaciones de la Economía Mundial, sede del foro, enfatizará sobre el costo económico que en los últimos años han causado diferentes desastres en naciones subdesarrolladas y lo que significan estos daños y pérdidas para su desarrollo.

Adelantó Lorenzo que asimismo, tratarán otros aspectos de gran valor en el contexto actual y que permiten una mirada más integradora de los impactos ante este tipo de eventos.

Otro de los temas versará sobre la Preparación en Apoyo Psicológico de los Grupos de Intervención, del Licenciado Miguel Cañedo, responsable de Cruz Roja Juventud, de la Sociedad Cubana de la Cruz Roja.

Por su parte, el Máster en Ciencias Pedro Lorenzo, del Cuerpo de Bomberos de la República de Cuba, profundizará en el manejo de grupos de víctimas confusas y en estado de desesperación ante la muerte o desaparición de familiares y conocidos en situaciones de emergencias y desastres.

La cita científica es auspiciada por la Sociedad Cubana de Psicología.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/144312-en-cuba-disertaran-sobre-psicologia-en-emergencias-y-desastres>



Radio Habana Cuba